

Une chaîne de télévision pan arabe diffuse un long programme sur le leader de la Révolution Cubaine



La Havane, 25 août (RHC).- Un long programme sur le leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro a été diffusé par la chaîne pan arabe libanaise Al-Mayaaden, à l'occasion de son 88e anniversaire.

Au cours de l'ouverture du programme, la chaîne de télévision a relevé qu'il est indispensable de féliciter le grand révolutionnaire en raison de ce qu'il représente pour la préservation de valeurs comme la justice, l'humanisme et la liberté pour le monde entier.

Pendant une heure l'émission a inclus des passages de documentaires allusifs à Fidel Castro, ainsi que des témoignages de Kaed Al-Ghoul, dirigeant du Front Populaire pour la Libération de la Palestine ; de Wafica Ibrahim, du mouvement libanais de soutien aux antiterroristes cubains prisonniers aux États-Unis et de Graciela Ramírez, Coordonnatrice du Comité International de Solidarite avec les 5 antiterroristes

Cubains condamnés aux États-Unis.

Dans ses déclarations, Kaed Al Ghoul a appelé tous les Palestiniens à lire attentivement les réflexions de Fidel Castro pour s'unir et pour pouvoir vaincre l'agression israélienne.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/31772-une-chaine-de-television-pan-arabe-diffuse-un-long-programme-sur-le-leader-de-la-revolution-cubaine>



Radio Habana Cuba